
3 Pièces

52 m²

Réf. 1971-2

385 000 €

Chatillon
Appartement à vendre (92320)
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Châtillon - av. De la republique / bd de la liberté - 2-pieces en dernier

etage avec vues degagees et grande terrasse + parkingau 5e et dernier

étage par ascenseur d'un immeuble construit en 2006 situé à l'angle de

l'avenue  de  la  république  et  du  boulevard  de  la  liberté  :  cet

appartement  de  52.74m²  loi  carrez  est  composé  comme  suit  :  une

entrée avec rangement, une belle pièce à vivre de 21m² ouvrant sur une

grande  terrasse  de  24m²  avec  vue  dégagée  (exposition  est),  une

cuisine  équipée  (qui  peut  s'ouvrir  sur  le  salon),  une  chambre  avec

dressing, une salle de bains, un wc avec lave-mains. ...

Châtillon / av. De la republique - 2-pieces en dernier etage avec vues degagees et

grande terrasse + parkingon the 5th and last floor by elevator of a building built in

2006,  this  52.74m²  carrez  law  apartment  is  composed  as  follows:  an  entrance

with storage, a beautiful living room of 21m² opening onto a large terrace of 24m²

with open views (  east  exposure),  a  fitted kitchen (which can open onto the living

room),  a  bedroom  with  dressing  room,  a  bathroom,  a  toilet  with  hand  basin.

Heating and water production: individual electric. A parking space on level -1 of the

building is included in the ...
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